

## El Reino de Dios

El Reino de Dios es la nueva vida que Dios nos da, que es vivir en justicia, verdad, amor y paz. Podemos participar en él si creemos en Jesús y amamos a Dios y al prójimo como Él hizo.

Jesús nos enseña que el Reino de Dios también lo construimos nosotros amando a nuestros hermanos como a nosotros mismos, perdonando las ofensas, denunciando la injusticia y transformando el mal en amor...

Todos tenemos el deber de construirlo y darlo a conocer a nuestros hermanos. Por ejemplo, si tienes dos dulces, puedes compartir uno con tu amigo, o mejor aún, con quien no te agrada mucho. Y si un amigo/a se encuentra triste, dale palabras de consuelo o un abrazo para que se sienta mejor.



### 1) Relaciona con la respuesta correcta.

-El Reino de Dios es....

- Dar a conocer el Reino de Dios a nuestros hermanos

- Los cristianos debemos

- Que el Reino de Dios también lo construimos nosotros

- Jesús nos enseña

- La vida nueva que Dios nos da

Recuerda que las obras de misericordia te ayudan a dar a conocer el Reino de Dios en la tierra.

¡No olvides practicarlas diariamente!

## 2) Relaciona cada imagen con el texto con el que se corresponde



Felices los que tienen alma de pobre, porque a ellos les pertenece el Reino de los Cielos.



Jesús comenzó a enseñarles diciendo:



Felices los que lloran, porque serán consolados.



Felices los pacientes, porque recibirán la tierra en herencia.



Felices los que trabajan por la paz, porque serán llamados hijos de Dios.



Felices los que tienen el corazón puro, porque verán a Dios.



Felices los misericordiosos, porque obtendrán misericordia.



Felices los que tienen hambre y sed de justicia, porque serán satisfechos.



Felices ustedes, cuando sean insultados y perseguidos, y cuando los calumnién en toda forma a causa de mí.



Felices los que son perseguidos por practicar la justicia, porque a ellos les pertenece el Reino de los Cielos.